

L'amour, egaye ou détruit la vie ? - 1/1

Pour certains, l'amour egaye la vie, quant à d'autres, ils pensent que ça ne sert qu'à la détruire. Mais qu'en est-il réellement ?

Je sais très bien que l'on ne peut pas affirmer quelque chose catégoriquement quand il s'agit de l'amour, mais il faut savoir que rien n'est jamais tout blanc ou tout noir...

Je dirai qu'on peut "classer" les gens en 4 catégories :

- ceux qui ont avec quelqu'un et heureux de l'être
- ceux qui sont avec quelqu'un et s'en foutent
- ceux qui attendent l'amour avec patience
- ceux qui désespèrent totalement de trouver quelqu'un.

Dans la vie de tous les jours, je cotoie ces différents types de personnes. IL y a beaucoup de monde qui pense qu'une fois qu'on est avec une personne qu'on aime, on est à l'abri de tous les maux du monde, rien ne peut nous arriver. Le seul problème de ce point de vue, c'est que la chute n'en est que plus difficile... Mais juste à côté de cette catégorie, il y a les personnes qui sortent avec quelqu'un juste pour ne pas être seul, mais qui n'en ont rien à faire des sentiments de la personne avec qui ils sont. Ces gens là ne se rendent pas compte du mal qu'ils font autour d'eux, jusqu'au jour où c'est eux que l'on prend pour la bonne poire de service. Alors ce jour là peut-être prendront-ils conscience du mal qu'ils ont causé, et peut-être changeront-ils de comportement dès lors.

Et puis de l'autre côté de la route, il y a les personnes qui ne connaissent par l'amour, ou que ce dernier n'est pas réciproque. Et dans cette catégories, les sous-groupes sont au nombre de 2. Soit on attend l'amour patiemment jusqu'à ce qu'il vienne frapper à notre porte, soit on commence à desesperer parce cela fait des années que personne n'est venu frapper. Mais cela étant dit, il ne faut pas se prendre la tête. Votre adresse a peut-être été momentanément égarée...

Vous ne voyez sans doute pas où je veux en venir avec tout ça... Mais le fait est que je pense qu'avec l'amour, il ne faut rien "prévoir". Il est si imprevisible que rien ne se passe toujours comme on l'avait prévu, mais que de toutes facons, un jour ou l'autre tout le monde vit une superbe histoire. Mais il ne faut tout de même pas oublier que l'amour n'est pas un jeu ! On ne joue pas à pile ou face avec, car sinon dans l'histoire il y aura toujours quelqu'un qui souffrira atrocement, jusqu'au jour où ce sera vous...